

#BADEN-WÜRTTEMBERG 05. Dezember 2022

# Weihnachtsfeier des Ortsverbands Offenburg

Am vergangenen Samstag hatte der OV Offenburg seine Mitglieder zur Weihnachtsfeier ins DB-Casino in Offenburg eingeladen. Besonders die Senior:innen sind der Einladung gefolgt und verbrachten einige Stunden in weihnachtlicher Stimmung.



Nach Grußworten des Seniorenvertreters Georg Huber und des Vorsitzenden des OV, Dirk Flacke, stimmten die Kollegen Josef Harter und Albrecht Müller mit Trompete und Akkordeon-Begleitung einige Weihnachtslieder an. Es wurde so gut mitgesungen, als wenn ein gemischter Chor singen würde. Ein dreigängiges Menü wurde von der Casino-Chefin Bettina Kopf gekocht und serviert. Es schmeckte allen sehr gut.

Verschiedene Einlagen der Seniorenvertreter Günter Pfullendörfer und Hubert Suhm rundeten den Nachmittag ab. Mit guten Wünschen für die vorweihnachtliche Zeit und einem Nikolaus in der Tasche gingen die Teilnehmer zufrieden nach Hause.



[Alle Bilder anzeigen »](#)